

Mejoran utilidades de Ecopetrol en el tercer trimestre

TRAS UN SEGUNDO TRIMESTRE DIFÍCIL REPORTÓ GANANCIAS NETAS POR \$ 855.000 MILLONES.

De acuerdo con los resultados financieros del tercer trimestre de este año dados a conocer ayer por Ecopetrol, la petrolera estatal logró utilidades netas por 855.000 millones de pesos.

Si bien la cifra está casi un 72 por ciento por debajo respecto a los más de 3 billones reportados en el mismo periodo del año pasado, supera con creces las del primer y segundo trimestres de este año, que se ubicaron en 133.000 millones de pesos y 25.000 millones de pesos, respectivamente.

Vale anotar que entre enero y septiembre de este año, la utilidad neta de la empresa ya superó el billón de pesos.

De acuerdo con Felipe Bayona, presidente de Ecopetrol, hay una recuperación en muchos sentidos, después de un segundo trimestre difícil.

“Esta crisis por la que pasamos -afirmó- no tiene antecedentes; ha sido muy difícil desde el punto de vista de la guerra de precios y de la pandemia. En el tercer trimestre vemos signos importantes de recuperación, particularmente en lo relacionado con la demanda de nuestros productos; también en el precio del

Brent, que es el de referencia para los crudos de Ecopetrol”.

El reporte presentado también deja ver un incremento en la producción con respecto al segundo trimestre del año.

Durante el primer trimestre, la petrolera produjo 720.000 barriles al día, en el segundo trimestre la cifra bajó a 670.000 diarios, por cuenta de la llegada de la pandemia y la consecuente caída de los precios del crudo, y para el tercer trimestre esta subió a 681.000 barriles por día.

Una dinámica similar, dada por los mismos factores, se vio en términos de refinación de crudo. Al respecto, el presidente de Ecopetrol explicó: “Durante el tercer trimestre, Cartagena y Barranbermeja refinaron 324.000 barriles diarios; cabe señalar que septiembre es el primer mes en el que hemos tenido una carga del 100 por ciento de crudo nacional en Cartagena. Eso nos permitió tener rendimientos y eficiencias adicionales”.

Bayona destacó que Ecopetrol es una de las pocas compañías del sector en el mundo que han tenido números positivos los tres trimestres.



La producción de crudo y la demanda de los productos de Ecopetrol repuntaron en el tercer trimestre.